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Conseil de Quartier SOURROUILLE  

 

Compte rendu de la Réunion Publique du 26 Mars 2022 

 

Présents :  

Représentants Mairie : Mrs Philippe Severac et Jean Gauthier 

Mmes : Lescure Emilie, Roux Marie-Ange, Pons Isabelle, Severac Jeanine, Raphalen 

Maryannick.  

Mrs : Haager Roland, Raphalen Franck, Carrere Jean-Claude, Muezas Richard, Daumont 

Bernard, Dutech Gilbert, Le Derf Yves, Forestou Michel. 

La réunion publique débute à 10 heures 15, par un tour de table pour qu’un visage puisse être 

identifié sur le nom des nouveaux participants au conseil de quartier. 

Mr Severac, 1er adjoint à la mairie de Fonsorbes anime cette matinée en revenant sur les points 

abordés lors des précédentes réunions, et les actions réalisées sur le quartier. Les points abordés 

sont récurrents et font l’objet de multiples demandes des riverains depuis plusieurs années (cf. : 

comptes rendus année 2021 et 2019, consultables sur le site de la Mairie). 

 

Mr Severac nous fait part des actions à venir sur le secteur ; 

- Square de l’Ariège, chaussée très endommagée qui doit être remise en état par le promoteur 

à la fin des travaux de construction des collectifs, et aménagement de la rue des Jonquilles 

permettant la sortie des véhicules en sens unique sur le chemin Bénech. 

- Importants travaux de recalibrage des conduites d’eaux usées à l’endroit du square de 

l’Ariège jusqu'à la rue Déodat de Severac. Travaux initialement prévus en 2021, reportés par 

Réseaux 31, en 2023 voire 2024. 

- Mise en place de panneaux de signalisation STOP, dans le secteur du Cantalou. Un panneau 

situé à l’entrée du lotissement sera à déplacer.  



2 

 

 

 

Interventions des participants: 

Compte tenu de l’ampleur du chantier chemin Bénech, les membres du CQ souhaitent vivement être 

associés aux pistes de réflexions pour l’aménagement du chemin Bénech. 

Questions Conseil de Quartier Réponses Mairie 

Le CQ propose qu’une présentation du projet en 
amont de l’aménagement du chemin Bénech lui 
soit faite pour lui permettre d’avoir une 
réflexion concertée sur les attentes des riverains  

Présentation des plans pour le chemin Bénech, 

dés réception du document par le Muretain 

Agglo. 

Le CQ demande la réalisation d’aires de jeux, lieu 

de rencontre pour les jeunes et moins jeunes, 

équipements des abords routiers, piste 

cyclable…. 

L’utilisation du budget participatif de 2023 pour 

projets de création de lieux de convivialité pour 

le quartier serait une piste à privilégier par le CQ. 

A plusieurs reprises (cf : compte rendu 

13/12/2021) le CQ demande la mise en place de 

potelets en bois délimitant la voie de circulation 

automobile, sécurisant la voie piétonne menant 

jusqu’au lycée. Les propos de Mr Severac lors de 

la réunion du 26 Février 2022 nous donnaient 

espoir d’une mise en place prochaine, compte 

tenu de la dangerosité de cette portion de route. 

Implantation de potelets envisageable mais de 

façon pérenne, les travaux chemin Bénech 

permettront ces équipements. 

Erreur de découpage et d’appartenance pour un 
riverain du chemin Bénech, dont l’habitation ne 
figure pas sur le secteur du conseil de quartier 
Sourrouille 

Ce découpage doit être revu et rectifié par Mme 
Voisin. 

Contrôle de la vitesse et de la fréquentation des 
véhicules dans le lotissement La Feuilleraie. 

Proposition de mise en place de chicanes sur la 
rue des Ormeaux. (Cf. : compte rendu du 15 
Février 2022) 

Chêne élagué et laissé le tronc nu à l’angle de la 
rue St Joseph.  

Les services techniques seront interrogés sur le 
devenir de cet arbre. 

Aménagement du rond point de la rue St Joseph 
et chemin Bénech ainsi que chemin Benech /ch 
des Moundinats (Plusieurs véhicules empruntent 
le giratoire à contre sens) 

L’élu prend en compte la remarque 

Projet d’aménagement d’une forêt urbaine au 
square Cantalou et implantation de bancs 
publics accompagnés de poubelles.  

Réflexion à creuser par la municipalité 

Entretien de la voirie dans le quartier, 
notamment dans le lotissement la Feuilleraie. 

L’adjoint en charge des services techniques 
s’engage par mail à faire intervenir les équipes 
de la voirie sur une périodicité d’1 fois /mois. 

Signalisation : Panneaux et marquage au sol à 
rafraichir très rapidement. 

Le nettoyage des panneaux doit prochainement 
être réalisé par une société privée.  
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Eclairage public et installations sportives du 
lycée. Vérifier le réglage du système d’extinction 
automatique. 

Les éducateurs sportifs sont sensibilisés aux 
économies d’énergies, cependant des mesures 
drastiques peuvent s’envisager  à l’encontre des 
associations moins vertueuses. 

 

Les membres du CQ souhaiteraient obtenir au plus vite des réponses concernant les points suivants 

1/ Les poteaux en bois à positionner chemin Benech 

2/ Une présentation plus détaillée de l’aménagement square de l’Ariège. 

3/ Le nettoyage des panneaux de signalisation qui devait fait deuxième trimestre de cette 

année 

 

Le conseil de quartier par le biais de ses membres invite l’ensemble des habitants à s’enquérir de la 

santé et de l’isolement des personnes seules ou vulnérables dont ils auraient connaissance, pour 

qu’elles soient recensées par la mairie dans le cadre de l’action sociale. 

 

Appel à candidature pour constituer le bureau du conseil de quartier. 

Mmes Lescure, Pons, Severac, et Mrs Haager, Muezas, Le Derf, Forestou sont volontaires pour 

constituer ce bureau. M Forestou se propose d’être le relais auprès de la mairie.  

Une prochaine réunion de ces membres sera organisée pour structurer le bureau en privilégiant un 

fonctionnement sous une forme collégiale. 

Les échanges étant terminés, à 12 heures la réunion est clôturée, les participants se retrouvent 

autour du verre de l’amitié offert par la municipalité. 


